



# 辻川だより

発行 辻川区 [辻川公民館]  
 〒679-2204 福崎町西田原 1227  
 TEL 0790-22-5763  
 H P [http://www10.plala.or.jp/tujikawa/public\\_html/](http://www10.plala.or.jp/tujikawa/public_html/)

第46号 [2018夏号] 平成30年7月7日発行



4/1 辻川山公園 桜満開



4/29 公民館花壇のパンジー

「法人格取得について・・・」  
 区長 鈴木健文  
 今年も、猛暑の季節が来ましたが、十分に水分補給し、栄養を補い、睡眠をとり、夏に負けないように皆さん頑張りましょう。  
 さて、5月中旬に「法人格取得概略」説明書を各戸に配布させていただきました。したが、ご拝読いただけましたでしょうか。私自身もまだまだ勉強不足で情報収集、知識の習得に努めているのが現状です。只、言えることは将来を見据えた場合、必ず必要となります。取組に向けてゆつとスタートラインの上に立ち、これから検討委員会で「規約」「資産内容」「名簿」等を作成してまいります。色々な問題、局面に遭遇することがあると思いますが、できる限りスケジュール通り翌年の夏頃には許可をもらえるように目指します。辻川区の皆さんには、ご意見、ご質問があれば参考にしたいと思っております。是非、遠慮なく申し出て下さい。  
 最後に、今年も「民俗学のタベ」を8月4日(土)に開催いたします。今回、企画画「人形劇」を行いますので会場へのお越しをご案内申し上げます。

## 協議員会は今

- 4〜6月の協議員会での報告・検討内容を一部紹介します。
- ① 自律(立)のまちづくり交付金事業の取組内容と予算について
- ・ 広報誌「辻川だより」作成
- ・ 自主総合防災訓練
- ・ 辻川山 ふれあい里山事業
- ② 第1回辻川グラウンド大会について
- ③ 法人化に向けて
- ④ 山口堂「鈴の森神社」ご本尊大日如来「修復」について
- ⑤ 辻川屋台「高欄幕」購入について
- ⑥ 辻川山西斜面伐採終了後について
- ⑦ 溝普請の分担
- ⑧ 民俗学のタベの内容と分担
- ⑨ 福崎町まちづくり課から空家活用、狭隘道路、公共交通再編成等について
- ⑩ 里道側溝改修工事 見積について



4/29 辻川グラウンド大会にて

## 当面の予定

- 7/16(月・祝) 午前9時〜 辻川山鈴の森神社境内清掃
- 7/20(金) 午後7時〜 人権・青少年健全育成研修会 行政懇談会
- 8/4(土) 民俗学のタベ 午後5時 夜店開店 (6団体予定)
- 午後6時 開会
- 午後9時10分頃 閉会予定
- 8/5(日) 町内一斉クリーン作戦
- 8月中旬 自治会対抗親善ソフトボール大会
- 9月中旬 隣保長各種団体会議

## 祭礼行事のお知らせ

◇7月8日(日) 夏えびす  
 10時に神主様お祓(はら)い。  
 一戸あたり賽銭(さいせん)200円をお願いしています。  
 ◇7月15日(日) 夏まつり  
 10時に神主様お祓。井ノ口と一緒に神事を執り行います。  
 皆様お誘い合わせの上、多数お詣り下さい。  
 「十八隣保 長田」

## 事業報告

- ◆4月7日(土) 隣保長・各種団体役員会議
  - ① 今年度の「自律(立)のまちづくり交付金事業」について意見交換(町より担当者出席)
  - ② 各種団体新役員紹介
  - ③ 第1回グラウンド大会の実施要項説明。
  - ④ 溝普請の予定説明
  - ⑤ 辻川山公園周辺の清掃
- ★新役員のお知らせ  
 4月の老人会総会で、平成30年度の役員が次のように決まりました。(敬称略)  
 第1クラブ会長 上延英一  
 第2クラブ会長 岡本 太  
 会計 高井紳一

## ◆各改修事業等の様子



地藏堂屋根改修



屋台蔵前デッキ塗装



辻川山西斜面伐採

◆4月7日(土) 辻川界隈展

民俗辻川場まつりに併せて「辻川界隈まるごとスタンプラリー」を実施しました。受付で143名がエントリーし、内119名がゴールしました。チェックポイントは全部で8ヶ所。昔懐かしい遊びコーナー(缶けり、パッチン、輪投げ等)のあるポイントもありました。区内の旧道沿いの家並みやたずまいは、昭和の面影を残しつつも、ずいぶん変わってきています。久しぶりにゆったりと

歩くと、懐かしい記憶がよみがえってきます。昔は、日が暮れる頃まで鈴の森神社の境内でソフトボールをしたり、お稲荷さんで缶蹴りをしたりしたものでした。最近では、カップとともに新妖怪が脚光を浴びていますが、地藏堂や有井堂だけでなくお稲荷さんさえも行く機会が減っています。若い世代に限らず、どの世代にも、この辻川界隈を巡るスタンプラリーの意義は大きいといえます。



◆4月29日(昭和の日) 第1回辻川グラウンド大会

長らく続いた伝統ある大運動会に変わる新しい取組として、第1回辻川グラウンド大会が開催されました。これは、三世代交流や若男女・新旧住民が一緒に「ふれあう」ことのできる場として企画されました。好天に恵まれ、175名の参加者があり、和気あいあいとした楽しい時間をすごせました。小さなお子様や小中学生も多数参加してもらって大会を大いに盛り上げてくれました。



◆5月20日(日) 溝普請

区民総出の「田植え」前の恒例行事。朝から夏を感じさせる暑さでしたが、街がきれいになりました。皆様、お疲れ様です。協議員と有志による雲津川清掃も行われました。



◆5月26日(土)

辻川山公園周辺の清掃

辻川山公園周辺の草引きや清掃が、今回は2ブロックを中心に行われました。この清掃活動は、当番になっているブロックを中心に行っています。毎回30名を超える方々の参加を得て、広い公園周辺がみるみるきれいになっていきます。次回は7月28日に3ブロック中心で実施予定をしています。ご協力をよろしくお願いします。



町消防団消防操法大会

「5/13」

第48回福崎町消防団消防操法大会が開催されました。辻川分団は小型動力ポンプの部で、夜間訓練を重ねて大会に臨みました。当日は、あいにくの空模様で、悪コンディションの中での競技となり、残念ながら力を十分には発揮できませんでした。

田原子供会球技大会 「6/16」

▼ソフトボール(男子) 優勝  
第1試合 19-0 対 長目八反田  
第2試合 8-0 対 吉田  
準決勝 3-0 対 田尻  
決勝 11-0 対 大門  
福崎町大会(6/30)に進出。

▼バレーボール(女子)

第1試合 2-0 対 井之口北野  
第2試合 0-2 対 西光寺  
男子も女子もよくがんばりました。家族のサポートにも感謝。

編集後記

6月18日の朝、大阪北部を震源とする大きな地震が発生しました。福崎町でも強い揺れを感じ、阪神淡路大震災を思い出された方も多かったのではないかと思います。「天災は忘れた頃にやってくる。」私たちの備えは、どうなっているかを再確認する必要があります。

【本田】